

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Informe económico

Inversión extranjera directa:
¿Cómo le fue en 2024 y qué se espera para 2025 y 2026?

Análisis legal

Pago de utilidades: Todo lo que deben saber empresas y trabajadores.



CONSUMO CON IMPULSO

El mercado peruano da muestras de resiliencia en el primer trimestre: la mejora en la confianza del consumidor y del ingreso familiar proyectan un mejor desempeño económico en 2025, pese a los retos políticos del segundo semestre.

ÍNDICE



INFORME ESPECIAL

Consumo privado en el Perú repuntó en el primer trimestre

El consumo privado en el Perú registró una tendencia positiva durante los tres primeros meses del año. De acuerdo con el Departamento de Estudios Económicos del Scotiabank, entre enero y marzo se proyecta que el crecimiento sea de alrededor del 3,5 %, respaldado por la mejora en la confianza del consumidor, el incremento del empleo formal y la disminución de las presiones inflacionarias....[Ver más](#)



ACCIÓN GREMIAL

CCL: propuesta de reforma judicial debe fortalecer Estado de derecho

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) instaló su Comisión de Justicia, Constitución y Política, presidida por el jurista y catedrático Javier de Belaunde López de Romaña, e integrada por prestigiosos especialistas del derecho y la juridicidad en el Perú. El presidente de la CCL, Roberto De La Tore, señaló que este grupo de trabajo pondrá en agenda y contribuirá en temas nacionales relacionados con la administración de justicia,...[Ver más](#)



INFORME IEDEP

Reinversión de utilidades lideró entrada de capitales al Perú en 2024

El financiamiento externo desempeña un rol fundamental en la economía peruana, al permitir la entrada de capitales que fortalecen el desarrollo del sector privado. A través de la cuenta financiera de la Balanza de Pagos, el país registra los flujos de capital de ingreso y salida de capitales bajo diversas modalidades y plazos. En el largo plazo, estos recursos se canalizan principalmente mediante tres vías:...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Guía para el pago de utilidades 2025: ¿cuándo se paga y cómo se calcula?

El reparto de utilidades en el Perú está regulado principalmente por el Decreto Legislativo N.º 892, el Decreto Supremo N.º 009-98-TR. Para el año 2025, no se han producido modificaciones relevantes en el marco normativo vigente. ¿Quiénes tienen derecho a recibir utilidades? Tienen derecho a participar en el reparto de utilidades todos los trabajadores del régimen laboral privado, incluyendo trabajadores extranjeros...[Ver más](#)



INFORME IDEXCAM

Importación de réplicas de armas para airsoft y paintball registran fuerte caída

En un contexto global donde los deportes de simulación táctica como el airsoft y el paintball han captado el interés de jóvenes y adultos por igual, el Perú también ha vivido un auge reciente en estas actividades. Ambos deportes, que combinan estrategia, adrenalina y trabajo en equipo, requieren el uso de réplicas de armas para simular escenarios de combate y cuya fabricación no se realiza a nivel nacional. Por tanto,...[Ver más](#)



SEMILLERO

Jóvenes becarios de la Cámara de Comercio de Lima visitaron la ONPE

Un total de 15 jóvenes becarios de la II edición del programa de capacitación 'Semillero para futuros funcionarios y servidores públicos' visitaron la sede de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE), con el objetivo de conocer de cerca las funciones de la institución. Esta iniciativa que, promueve la Comisión de Integridad y Lucha contra la Corrupción de la Cámara de Comercio de Lima (CCL) desde el 2023,...[Ver más](#)



ENTREVISTA

"Costos de importación de maquinarias aumentarían 5 % por aranceles de EE. UU."

El presidente del Gremio de Importadores de Maquinarias, Equipos, Repuestos y Herramientas de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Jorge Lira, prevé un panorama positivo para su sector en el 2025. Sin embargo, advierte que las políticas arancelarias del presidente Trump podrían afectar la competitividad del mercado peruano. ¿Las importaciones de maquinarias, equipos, repuestos y herramientas fueron favorables en el 2024?...[Ver más](#)



CONSULTORIO LEGAL

SACS: alternativa ágil y digital para mipymes en el Perú

La formalización empresarial en el Perú ha dado un paso significativo hacia la transformación digital con la creación de las Sociedades por Acciones Cerradas Simplificadas (SACS). Esta figura legal, establecida mediante el Decreto Legislativo N.º 1409, ofrece una alternativa moderna y ágil para constituir empresas, incorporando el uso de la firma digital como herramienta clave....[Ver más](#)